

和

～みんな仲良く～

倉敷市立北中学校
第2学年 学年だより
NO.3 令和5年6月1日

神戸震災学習に行ってきました

5月14日(日)・15日(月)に神戸震災学習に行ってきました。先月の学年だよりで震災学習について、「岡山一日研修よりもレベルアップした校外研修になることを期待しています」と書きましたが、生徒にも同じ話をしました。それを受けての震災学習でしたが、様々な場面で生徒たちが「時間」、「ルール」、「マナー」を意識して、一生懸命頑張る姿がたくさん見られました。岡山一日研修の失敗から学び、一歩先へ踏み出して成長する生徒の姿に、胸が熱くなる思いでした。

また、生徒にとっては小学校4年生以来の宿泊行事です。大好きな仲間たちと寝食を共にし、クラスの絆も深まったことと思います。そして、たくさんの笑顔もみることができました。最高の思い出ができたのではないのでしょうか。

保護者の方におかれましては、準備の段階から様々な面でご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

○以下生徒の感想を紹介します。

- ・避難所体験をしました。自分のスペースがせまく、大変だったけど、本当に非難したときはもっと大変になるだろうなと思った。
- ・班別活動で印象に残っている場所は南京町です。久しぶりにたくさん人がいるところに行った。みんな笑顔で楽しかった。
- ・避難所体験や再現VTR、講師の方のお話を聞いて、震災の悲惨さや避難所生活の大変さが改めてわかった。
- ・南京町で食べ歩きをしたことが印象に残っています。コロナで外出もしてなかったので、とても新鮮で楽しかったです。
- ・人と防災未来センターでは、その当時にとられた写真や映像を見て、これを防ぐためにはどうすればいいのかを考えさせられた。
- ・2日目は班別研修をして、どれも歴史を感じられる建物ばかりですごいと思いました。
- ・人と防災未来センターで映像などを見て、まだ安全なうちに逃げておく大切さや、地震や津波の恐ろしさを学ぶことができた。
- ・災害の立体映像がめっちゃ怖かった。学校などで行う防災訓練をしっかりとしないと危険だと思った。
- ・本当に地震が来ると、地面が大きくゆれて立てないかもしれないし、パニックになりそうだと思いました。
- ・ワクワクしすぎて夜全然寝れなかった。
- ・町歩きをしたときに、震災当時の写真を見てどれだけ大きな被害が出たのか実感できた。でも、そこから建物が建って神戸の街が戻ったんだと思った。

・1日目にできなかった5分前行動が、最後にはできた。班で協力すること、ルールやマナーを守ること、5分前行動をすることができて、これからの生活にも生かしていきたい。

・あの大地震の後、あれだけ活気を取り戻していることがすごいと思った。

○6月の行事予定 ※SCはスクールカウンセラーのことです。

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木		16	金	基礎基本コンクール SC 来校
2	金	体育会準備	17	土	備南東体育大会
3	土	体育会	18	日	備南東体育大会
4	日	体育会予備日	19	月	備南東体育大会
5	月	振替（体育会）	20	火	
6	火	食育（お弁当）の日※給食なし 生徒専門委員会	21	水	
7	水	教育相談（7校時）	22	木	
8	木	教育相談（7校時） 歯科検診	23	金	SC 来校
9	金	教育相談（7校時） 漢字検定 SC 来校	24	土	備南東体育大会
10	土		25	日	
11	日		26	月	期末考査範囲発表
12	月	教育相談（7校時） 諸会費引落日	27	火	
13	火	教育相談（7校時）	28	水	
14	水	生徒総会 部活動壮行会	29	木	
15	木		30	金	SC 来校
			31	土	

【7月の主な行事予定】

3日（月）期末考査3教科 4日（火）期末考査4教科・防災訓練
 5日（水）生徒専門委員会 7日（金）参観日・課題別懇談会・後援会総会
 13日（木）・14日（金）三者懇談 18日（火）キラキラ清掃
 19日（水）終業式 20日（木）夏季休業日